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 令和６年２月大井町教育委員会定例会 会議録 

 

日  時  令和６年２月 21日（水）10時 30分～12時 00分 

場  所  大井町役場 ２階 201会議室 

出席委員  夏苅一壽教育長、中條政夫教育長職務代理者、小島茂子委員、小嶋真希委員、 

太田吉昭委員 

出席職員  矢吹高広教育総務課長、有馬清美生涯学習課長、大川智也指導主事、 

荻野義信社会教育主事 

【書記】曽根英之教育総務課副課長 

欠席委員  なし 

欠席職員  なし 

傍 聴 人  ２人 

会議内容 

 

１ 開 会  夏苅教育長から開会の宣言をする。 

【傍聴人の許可の確認をする】 

 

２ 前会議録の承認 令和６年１月定例会の会議録が承認され、小嶋真希委員と太田吉昭委

員が会議録に署名する。 

 

３ 教育長の報告 

(1) 教育長の報告 資料により夏苅教育長が説明する。 

（要旨） 

はじめに、総合教育会議への出席に対してお礼を述べる。 

２月９日の県市町村教育委員会教育長会議では、県公立高等学校入学者選抜に関するイン

ターネット出願システムの不具合についてのお詫びと具体的内容、不祥事事案と県立学校へ

の対応等の話があった。議題では、令和６年度の神奈川県の当初予算（案）の概要とともに、

県教育委員会の当初予算（案）や主要事業についての説明があった。 

主要事業として、かながわ子どもサポートドックの推進、不登校・いじめ・暴力行為への

対応の強化、GIGAスクール構想における学習環境の整備の他、スクール・サポート・スタッ

フの全校配置、小学校高学年における教科担任制の推進、35人以下学級の小学校５年生への

拡大、中学校の部活動の地域移行などについての説明があった。 

不祥事防止では、懲戒処分の状況と処分事案の他、不祥事防止の徹底について確認した。

この他に、学校運営・教育指導の充実、令和６年度教科用図書の採択、インクルーシブ教育

の更なる推進、令和６年度からの研究体系の見直しなどについての説明があった。 

２月７日には、中屋敷地区にイノシシが出没し相和小学校の児童の登下校に影響が出てい

るとのことから、巡視に行き、中屋敷の自治会長さん、猟友会の方から現状について伺った。 

２月 16 日の学校給食センター運営委員会では、令和５年９月から 12 月期の業務報告と収

支報告の他、残食量調査の結果、かながわ産品学校給食デーの結果、令和６年度学校給食費

の改定および事業計画案について協議した。 
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なお、今月は各園・学校から新型コロナウイルスの感染に関する報告は受けていない。 

 

(2) 各課・給食センターからの報告 

①教育総務課関係事業報告   資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

   ②生涯学習課関係事業報告   資料により有馬生涯学習課長が説明する。 

 

【質問・意見なし】 

 

４ 議 事 

 (1)議決事項 

〇議案第４号 大井町立小学校放課後教室事業実施要綱の改正について 

資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

 

【質問・意見なし 承認される】 

 

〇議案第５号 大井町学校給食費の改定について 

資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

 

（夏苅教育長） 

ただいまの説明に関して、質問・意見がありますか。 

 

（太田委員） 

16日の学校給食センター運営委員会では、意見や要望はありませんでしたか。 

 

（中條教育長職務代理） 

特に要望等はありませんでした。 

 

（夏苅教育長） 

この２年間、町が小・中学校の給食費の補助をしていることを運営委員会で説明して

きましたので、委員の方はこの金額では賄いきれていないことを承知されています。 

また、教職員については既に値上げしていることもご理解されています。 

 

（小島委員） 

食材費や光熱費が高騰している状況にあることを考えると、値上げはやむを得ないと

思います。成長期の子どもの健康のことを考え、引き続きバランスのとれた給食を提供

していただきたいと思います。 

 

（太田委員） 

年間 187食という算定根拠はありますか。また、年度末に食数の調整とかありますか。 
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（矢吹教育総務課長） 

稼働数は平均的な数ととらえてください。学級閉鎖などによる欠食数については加味

していません。 

 

（中條教育長職務代理） 

幼稚園については値上げをしなくても大丈夫ということですか。 

 

（矢吹教育総務課長） 

高騰分については、町で補助を継続していきます。 

 

（小嶋委員） 

給食費の滞納状況は如何ですか。また、滞納の理由を把握していれば教えてください。 

 

（矢吹教育総務課長） 

滞納は基本的にはありません。 

 

【他に質問・意見なし 承認される】 

 

（矢吹教育総務課長） 

今後、金額が確定次第、教育委員会から各学校をとおして保護者へお知らせすること

になります。 

 

(2)協議事項 

  ○令和６年度予算編成について 

資料により矢吹教育総務課長、有馬生涯学習課長が説明する。 

 

【質問・意見なし】 

 

  ○令和６年度「大井の教育（案）」について 

資料により大川指導主事が説明する。 

 

【質問・意見なし】 

 

５ その他 

  ○令和５年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の分析について 

資料により大川指導主事が説明する。 

 

（夏苅教育長） 

ただいまの説明に関して、質問・意見がありますか。 
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（中條教育長職務代理） 

中学校２年生が小学校５年生のときはどのような結果であったか、経年変化がわかる

とよいと思います。 

 

【他に質問・意見なし】 

 

  ○令和６年度町立幼稚園・小中学校在籍数見込状況について 

資料により曽根教育総務課副課長が説明する。 

 

  〇今後の行事等予定について 

資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

 

(夏苅教育長) 

  次々回の定例会は４月 17日(水) ９:30開会としたいと思います。 

また、次回は３月 27日(水) ９:30開会予定としています。 

よろしくお願いします。 

 

６ 閉 会  夏苅教育長から閉会の宣言をする。 

 

 


